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2020年度（一社）千葉県代協第 4回理事会議事録   

日時   2021 年 4 月 23 日(金)  13：00～15：40 

場所   長沼原勤労市民プラザ ２階 多目的ホール 

＜出席理事＞(敬称略）24 名 
小口泰伸、伊藤綱人、東正己、積田淳、今西英人,大下整二、秋元浩、北田耕一中臺
勝美、飯田晴夫、福原鋭司、石岡邦彦、萱野一、相川幸雄、石井孝幸、安藤康子、
五木田厚、田原豊、伊野雅至、筒井隆行、山本圭一、横山一臣、石井清、大森滋、
八木優 
 

＜欠席理事＞（敬称略）5 名     
  辰野方哉, 森廣賢一、北田耕一、池辺晃司、清水武史 
 
＜出席監事＞             ＜出席事務局＞   

栗田秀美、宅間稔               宮澤哲（事務局長） 

 

司 会：今西専務理事 

議 長：小口会長 

議事録作成人：宮澤事務局長   議事録署名人：栗田監事、小口会長 

＜議事＞ 

 定足数の確認 

今西専務が出席理事数の確認を行い、本理事会が有効に成立していることを報告した。 

１．会長挨拶(概要) 

  「昨年度は、残念ながら新型コロナの影響により、満足な活動が出来なかったが、 

感染拡大防止に留意し、可能な事業を模索して事業を行ってきた。今年度もし

ばらくは活動に制限はかかると思うが、感染防止に努めながら活動を展開して

いきたい。」との挨拶の後、前回の理事会以降の動きについて、次の報告があ

った。 

 ・２月１日開催の千葉代協セミナーは、大変好評であった。 

 ・3冠王の一つである「コンサルティングコース受講者目標」を達成した。 

 ・3月5日日本代協臨時総会（WEB）が開催され、2021年度事業計画が承認され

た。 また、同日のセミナーで、「金融庁検査の着眼点」の講演があった。 

  この講演は、千葉代協総会の記念セミナーとして実施するが、危機感の持て

るセミナーなので、是非会員の皆さんの参加を働きかけて欲しい。 

 ・三冠王の最後の課題である「仲間づくり推進」については、最後まで努力し

たが、残念ながら達成できなかった。 

 ・千葉テレビに東日本大震災10週年特番の協賛として、千葉代協のテレビコマ

ーシャルが放映された。 
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２．報告事項  

(1）日本代協報告  

  東ブロック組織委員から、4 月 22 日開催の日本代協組織委員会について、次の報 

告があった。 

[2021 年度組織委員会諮問事項] 

 １．ブロック・代協・支部の強化   ２．仲間づくり（会員増強）の推進 

 ３．代理店賠責の推進      ４．正会員実態調査の実施 

[正会員実態調査について] 

 ５年に１回行う調査を１０月中旬にメールで実施するので,ご協力をお願いした 

い。（回収目標 60%） 

    [仲間づくり推進] 

   千葉代協が推進している「入会候補者のリスト化からのアプローチ」が全国の共 

通取り組みとして認められた。 

    千葉代協は既にリスト化しているので、このリストを活用して今年度の目標で 

ある 27 名を達成したい。 

 

 （2）委員会報告 
大下企画環境委員長、積田教育委員長、東組織委員長、伊藤 CSR 委員長、秋元広

報委員長、今西総務委員長から、次の報告があった。 

 

委員会名 報告内容 

企画環境委員

会 

第 3 回委員会 2 月 10 日開催報告(WEB 会議) 

・各支部からの不公正募集報告 

  特になし。 

・日本代協書庫の活用 

 日本代協ホームページの書庫の入り方を説明した。 

第 4 回委員会 3 月 10 日開催報告(WEB 会議) 

・自動車販売店用と金融機関用の注意喚起チラシの有効活用

について論議した。 

 教育委員会 第 5 回委員会 3 月 2 日開催報告（WEB 会議） 

・日本代協アカデミーネットチャンネルの普及、推進 

 ２月１日のセミナーのアンケートで、日本代協アカデミー 

の存在を知らないとの回答がいくつかあった。 

 日本代協アカデミーを PR するチラシを支部あて送ったの

で、支部の会合時などに PR して欲しい。 

 また、総会議案の送付に同封するので PR して欲しい。 

組織委員会 第 5 回委員会 3 月 2 日開催報告(WEB 会議) 

・仲間づくり推進（2020 年度結果） 
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 残念ながら、目標 24 店に対し、入会 10 店に終わった。 

 支部毎の結果は以下のとおり。 

支部名 入会 退会 支部名 入会 退会 

安房 1 0 銚子 0 4 

木更津 0 1 千葉 4 5 

市原 1 4 京葉 2 4 

茂原 0 0 北総 1 2 

東葛 1 2 計 10 22 

・2021 年度仲間づくり推進 

支部毎のリストの活用状況を踏まえてアプローチしていく。 

CSR 委員会 第 4 回委員会 3 月 9 日開催報告（WEB 会議） 

・赤い羽根共同募金について 

 11 万円を超える寄付金が集まった。寄付先に子どもへの支

援及び被災地支援を選択した。 

・献血活動について 

 献血会場、献血ルームを全会員宛にメールで案内し、献血の

協力を呼び掛けた。 

・2021 年度は、WEB で情報を共有し、地元で活動していくこ

とを基本とする。 

広報委員会 第 4 回委員会 2 月 24 日開催報告(WEB 会議） 

・千葉日報の広告掲載 

広告掲載スケジュールの確認と周知方法について検討し 

た。 昨日現在の申込者は 52 名である。(昨年 60 名） 

・代協だよりについて 

 コロナ禍で支部活動が制限されている中で、代協だよりの

内容をどのようにしていくかを検討していく。 

総務委員会 ・アルメニア税理士法人から、2020 年度の決算報告があり、 

 4 月 16 日に栗田・宅間監事に監査をお願いした。 

（3）支部報告 

  各支部長から、「2020 年度の支部活動の実施状況」及び「2021 年度の支部総会の

開催状況」について、報告があった。 

  各支部とも支部役員会については WEB を含め何とか開催できたが、セミナー、レ

クリエーションなどのイベントは、新型コロナの影響を受け、軒並み中止せざる

を得なかったとの報告があった。 

  また、支部総会については、多くの支部から、委任状を取り付け、役員のみ参集

する開催方式としたとの報告があった。 

  なお、支部総会を終えた支部については、総会議案及び議事録を事務局に提出願

うこととした。 
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（4）事務局報告  

   宮澤事務局長より、2021 年度理事会,支部長・三役会会議日程について、報告

があった。 
3.前回議事録（2020年度第 3回理事会）承認の件 
  

題記に関し、異議なく承認された。 
 

4.協議事項 

（1）2021年度総会開催(案)について 

  題記に関し、次の提案どおり、役員のみ参集する縮小開催が承認された。 

（提案内容）  

１．開催方法 

  新型コロナウイルス感染の収束が見通せない状況及び感染拡大防止の観点か

ら、多くの人が一堂に会することを避けるため、役員のみ参集する縮小開催と

し、下記のとおり開催する。（マスク着用、座席の間隔を開けるなどの感染防

止策を講ずる） 

     なお、委任状、議決権行使書による出席会員の希望者に、総会を WEB サイト

の中継動画で視聴できる形態を用意する。 

                 記 

・日時  2021 年 5 月 28 日(金)  午後 1 時 30 分～2 時 30 分 

・場所  ホテルグリーンタワー幕張 ３階 メイフェア 

・出席者 三役・理事・監事（最大 32 名） 

〇正会員様の出席を拒絶するものではないが、出来る限り、委任状、議決権

行使書の提出をお願いする。なお、出席を希望される方は事前に事務局に

電話連絡の上、マスク着用でご出席をお願いする。 

     ２．役割分担 

項目 氏名 

議長 北田耕一氏(北総支部) 

議事録署名人 横山東葛支部長、石井京葉支部長 

受付 武澤さん、西塚さん 

３．総会議案郵送スケジュール 

(1)5 月 6 日に総会議案書を全会員に郵送 

(2)委任状・議決権行使書の回収（締切日 5 月 20 日） 
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 （2）総会議案（案）について 

   題記に関し、2020 年度事業報告及び 2021 年度事業計画については、小口会長よ 

り、2020 年度決算報告、2021 年度予算については、今西専務より説明があり、提 

案どおり承認された。なお、参考資料の委員会委員について、一部変更した。 

  （総会議案） 

 議案第 1 号   2020 年度事業報告承認に件 

        議案第 2 号   2020 年度決算報告及び監査報告承認の件 

           議案第 3 号      2021 年度事業計画案承認の件  

           議案第 4 号      2021 年度予算案承認の件 

           議案第 5 号      理事変更の件 

           議案第 6 号  総会の主旨に反しない限りその修正を会長に一任する件 

 
(3) 総会記念セミナー開催(案)について 

 題記に関し、次の提案どおり承認された。 

（提案内容） 

1.セミナーの概要 

日時：２０２１年５月２８日（金）15:00～16:30（総会終了後）

場所：WEB 開催（参加用 URL をご連絡します） 

 ※開始 15 分前から入室可能 

テーマ: 金融庁検査の着眼点 

講師：成島 康宏氏 （元金融庁特別検査官、日本代協アドバ

イザー） 

定員：２００名（無料） 

２．全会員へのセミナー案内方法について 

    （１）４月２６日に全会員へ別紙１のメールを配信する。 

（２）５月６日に郵送する総会議案にチラシを同封する。 

３．申込み締切日 

      ５月２０日とする。 

 

（4）代協活動アンケート調査（案）について 

  題記に関し、次の提案どおり承認された。 

（提案内容）  

     １．調査の趣旨 

会員がどのような活動を望んでいるのか、どのようなセミナー、イベントを

望んでいるのか、どのような情報提供を望んでいるのか など  
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今後の代協活動に生かしていくため、日頃代協活動に参加していない会員を

含めた会員の意見を吸い上げるアンケート調査を行う。 

２．調査内容 

      質問項目１，代協活動全般について 

          ２．教育研修活動（日本代協主催） 

          ３．セミナー（千葉代協主催）について 

          ４．情報提供について 

          ５．実施・強化して欲しい支援・取り組みなどのご意見・ご要望 

３．調査方法 

     （１）２０２１年度通常総会議案の郵送（５月６日発送）に同封する。 

     （２）５月中旬に全会員にメールでもアンケート調査への協力を呼びかける。 

 

（5）千葉日報広告掲載について 

  秋元広報委員長から、５月２８日の総会当日に「千葉日報に掲載する広告」に

つて、次の要請があった。 

 「現在申込者は、52 名（昨年 60 名）であり、締切は 5 月 14 日でまだ時間がある 

ので、奮っての申し込みあるいは回りの人に働きかけて欲しい」 

 

(6)その他 

 次の人事の報告があった。 

・理事の変更  北総支部 新任 中川信秀氏、退任 北田耕一氏 

            安房支部 退任 安藤正氏 

(監事講評) 

 宅間監事⇒各支部長、各委員長の報告を聞いていると、支部役員会、各委員会 

      の開催に苦労されている状況が見えた。会員増強についてもこのよう

な状況を反映し、入会者が少なかったと思う。本日はお疲れ様でした。 

 

 栗田監事⇒会長、専務、各委員長に対し、この 1 年間、コロナ禍の中で大変難し

い運営の中、頑張っていただき感謝いたします。 

 

議事終了後、来月の総会で事務局を退職する宮澤事務局長から退職の挨拶があった。 

 
以上 

(次回理事会) 2021 年 7 月 9 日(金) 午後 1 時～  於長沼原勤労市民プラザ 


